

# AWII

## Kegiatan Camping Prodi Ekonomi Syariah IAI Diniyyah Pekanbaru Berlangsung Penuh Semangat dan Keakraban

Fernando Yudistira - [RIAU.AWII.OR.ID](http://RIAU.AWII.OR.ID)

Oct 27, 2024 - 15:18



RIAU – Prodi Ekonomi Syariah, Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru, sukses menggelar kegiatan camping yang berlangsung selama dua hari, pada 26-

27 Oktober 2024, di kawasan alam Gema. Acara ini dihadiri oleh mahasiswa dan dosen dengan tujuan untuk mempererat silaturahmi dan membangun keakraban dalam suasana yang santai dan penuh kebersamaan.

Kegiatan ini dirancang dengan beragam acara menarik, mulai dari permainan kelompok, diskusi, hingga kegiatan bakti sosial. Para peserta terlihat sangat antusias dalam mengikuti setiap rangkaian acara, yang tidak hanya mempererat hubungan antar mahasiswa, tetapi juga memberikan kesempatan untuk menikmati keindahan alam di kawasan Gema. Suasana camping yang penuh keceriaan dan semangat kebersamaan menjadikan momen ini sebagai pengalaman berharga bagi seluruh peserta.

Dalam sambutannya, Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Dr. Sulaiman Ridwam, Lc. M. Sy., menyampaikan harapannya agar kegiatan ini dapat menjadi sarana untuk memperkuat solidaritas dan sinergi di antara mahasiswa Ekonomi Syariah. "Kamping ini bukan hanya sekedar rekreasi, tetapi juga kesempatan untuk saling mengenal lebih dalam, bekerja sama, dan membangun rasa kebersamaan yang akan bermanfaat di masa mendatang, baik dalam studi maupun kehidupan sehari-hari," ujarnya.

Selain kegiatan kebersamaan, para peserta juga diajak untuk mendiskusikan isu-isu terkait ekonomi syariah dalam suasana yang santai namun tetap produktif. Diskusi tersebut diharapkan mampu menambah wawasan mahasiswa dan memperkuat pemahaman mereka terkait bidang studi yang mereka tekuni.

Acara kamping ini diakhiri dengan sesi refleksi dan harapan dari para peserta. Banyak dari mereka yang berharap kegiatan serupa dapat rutin diselenggarakan karena memberikan banyak manfaat, baik dari segi sosial maupun akademis.

Kegiatan ini pun sukses meninggalkan kesan mendalam dan diharapkan mampu meningkatkan solidaritas dan rasa kekeluargaan antar mahasiswa Prodi Ekonomi Syariah IAI Diniyyah Pekanbaru. (fy)